

# CMC-Benefizkonzert Neu-Chor stellte sich vor

## Männerchor überraschte bei Benefizkonzert in der reformierten Kirche mit „Zuwachs“.



Mit einem Benefizkonzert in der Reformierten Kirche bedankte sich der Cronenberger

Männerchor (CMC) am vergangenen Sonntag bei der Evangelischen Kirchengemeinde Cronenberg. „Wenn wir unsere Übungsräume bei der Firma Knipex nicht nutzen können, stellt die Gemeinde uns stets kostenlose Räume zur Verfügung – das ist nicht selbstverständlich“, erklärte 1. Vorsitzender Bernd Tiggès eingangs des sehr gut besuchten Konzertes zum Hintergrund.

Auch Presbyteriumsvorsitzende Anke Borchardt zeigte sich über dieses musikalische Dankeschön des CMC begeistert: „Guter Gesang wischt den Staub vom Herzen“, sagte sie. Und „gewischt“ wurde dann mehr als eine Stunde aus dem geistlichen Repertoire des Männerchores. „Bitte“ von Ludwig van Beethoven kam genauso

zu Gehör, wie „Im Abendrot“ von Franz Schubert. Auch „Frieden“ von Gotthilf Fischer und „Singt Halleluja“ von Roman Zymbal erfreuten die vielen Besucher in der vollen Kirche.

Zudem hatte der CMC eine weitere Überraschung im Gepäck: Zum ersten Mal stellte sich der erst seit Januar bestehende gemischte Chor des CMC vor. Ebenfalls unter der Leitung von Artur Rivo überzeugten die Damen des 25 Mitglieder zählenden Neu-Chores beim „Dona Nobis Pacem“ mit ihren klaren, hellen Stimmen, die durch Mitglieder des Männerchores, aber auch neue Sänger ergänzt wurden. Der neue gemischte Chor, der übrigens aus der CMC-Initiative „Cronenberg singt!“ entstanden ist und noch keinen Namen hat, soll, ganz im Sinne des Cronenberger Renommierchores, die lange und reiche Chor-Tradition „em Dorpe“ für die Zukunft noch stär-



Begeisterte bei seinem ersten Auftritt: der neue gemischte Chor des Männerchores Cronenberg.

ker absichern.

Die erste Kostprobe war jedenfalls eine echte Entdeckung, welche das Publikum dann auch mit viel Applaus quittierte. Zum Schluss des Benefizkonzertes verabschiedete sich der CMC als Zugabe mit „Am Brunnen vor dem

Tore“. Zum Vormerken: Am 18. Mai lädt der CMC um 17 Uhr wieder zum **Frühlings-Konzert** in die Historische Stadthalle ein. Außerdem sucht der Chor noch weitere, singfreudige Mitglieder.

Mehr unter [cronenbergermaennerchor.de](http://cronenbergermaennerchor.de). (mue)









## Gemeinsam für die Gemeinde

Zu einem Benefizkonzert hatten der Cronenberger Männerchor und der von ihm initiierte Gemischte Chor in die Ref. Kirche an der Solinger Straße geladen.

Hier gaben die beiden Chöre geleitet von Arthur Rivo Kostproben ihres Könnens zu Gehör und trugen zahlreiche Werke ihres Repertoires vor. Für den Gemischten Chor war

dieser Auftritt ein Novum, standen die Damen und Herren doch zum ersten Mal für einen öffentlichen Auftritt auf der Bühne. Mit dem Konzert unterstützten die Sängerinnen und

Sänger der beiden Chöre die Ev. Kirchengemeinde Cronenberg, traten sie doch gemeinsam für die Gemeinde im Rahmen eines Benefizkonzertes auf. Viel Applaus am Ende

des Konzertes war damit gleichzeitig die Anerkennung eines tollen musikalischen Nachmittages sowie auch der Dank für die Unterstützung der Gemeinde.